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購⼊基準を明確にしたことで腹落ちし 
初購⼊でも迷わず集中することができた 

 

 
私は当会で学ぶまで物件の購入基準が明確になっておらず、どんな物件を買った
ら良いか悩んでおりました。そんな時に会員の⽅からオーディオプログラムを
勧められ、すぐに申し込みしてオーディオを聞き始めました。 
 
その後、入会させていただきマニュアルを読んだことで、徐々に成功マインドが
出来上がってきたのを感じました。 
 
購入基準が明確になったことで、あとは⾏動に移すのみという気持ちになれまし
たので物件購入に対して特に躊躇することはなくなりました。 
 
入会後、すぐにアルティメットサポートに申し込みできたことも大きなプラス要
因となりました。気になることはすぐにトレーナーに確認できたので、不安を
抱えたままではなく「これで良いのだ」と腹落ちさせた上で⾏動できた事で、
購入に繋がったと思います。 
 
実際に決済を終えてみると、結果的にはあまり大きな問題も無く購入できたかの
ように思ってしまいますが、冷静に振り返るとトレーナーのサポートが無けれ
ばどんな結果になっていたか分からなかったと思います。 
 
仮に購入できていたとしても、今回のような条件では購入できなかったのではな
いかと思います。 
 
実際に物件を購入してみて、０から１というのはこんなにも違うものなのかと実
感しました。オーディオプログラムやマニュアルで分かったつもりになってお
りましたが、細かな所が詰められていなかったと、⾏動して分かったことが沢
山ありました。 
 
インプットしてアウトプットし、⾏動し経験をすることで、知識が知恵になるの
だと実感しました。何となく分かっていたものが「そうか︕こういう事なの
か︕」と⾏動して初めて分かる事が沢山ありました。 
 
これから物件を購入される⽅へ。当会に入会した時点で、既に成功への第一歩を
踏み出していると思います。 
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順を追ってロジカルに学んでいける、オーディオプログラム → マニュアル 
→ アルティメットサポートの仕組みは、不動産賃貸業成功への⻩⾦ルートだ
と思います。 
 
あまり余計な事は考えず素直にＴＴＰ（徹底的にパクる）を⾏う事で、⾃ずと成
功の道へと導いてもらえると思いました。 
 
そのほか私は、グルコンや各種セミナーにはできるだけ参加し、出来るだけ色々
な⽅とお話させていただき人脈を広げ、顔と名前を覚えてもらう事に重きをお
き⾏動してきました。 
 
入会して良かった副次的な産物としては、家族（妻も親も）の理解を得られてい
る事は、とてもありがたい事なのだと気付けた事です。 
 
私のこの状況は「当たり前では無いのだ」という感謝の気持ちを持つ事ができた
事は、今後の活動にも大きな意味を持つと思います。また、同じ志を持つ仲間
の輪が広がった事もとても有難く思います。 
 
最後になりましたが、しのはらトレーナーのお陰でここまでくることができまし
た。本当にありがとうございました︕引き続き宜しくお願いいたします︕ 
 

関東地⽅ 建築設計 Ｎａｏさん 
 
 
■担当トレーナー︓しのはらのコメント 
 
Naoさん、念願の１棟目購入おめでとうございます︕︕︕ 
 
好⽴地に良い条件、⾃⼰資⾦をおさえつつ、新規の信⾦さんと取引できたこと、 
ほぼ満点の結果は頑張って⾏動した成果だと思います︕ 
 
いろいろありましたが、腹落ちして進むこと、まわりの巻き込み⽅、 
１つ１つクリアしてよい結果に繋がりましたね︕ 
 
まだまだNaoさんは次の展開が楽しみです。  
まずはご⾃⾝とご協⼒いただいたご家族をねぎらってください︕ 
本当におめでとうございます︕︕ 
 

しのはら たけひろ 


